
 

 
 

原子力規制庁に対するご質問に対する回答 

 
 
（ご質問） 

敷地を貫く真殿坂断層の従前の保安院評価は、国の調査を踏まえて見直す必要

が生じていると考えるがどうするか。 
 

（回答） 

真殿坂断層については、現時点で新たな知見は得られていません。 

ご指摘の国の調査が、文部科学省の委託業務「ひずみ集中帯の重点的調査観

測・研究プロジェクト」平成 22 年度の成果報告書における東山－三島測線の地

下探査結果を指すのであれば、当該測線の地質断面図において真殿坂断層は特定

されていません。 

以上のことから、従前の保安院評価を見直す必要はないと考えています。 

 

資料４ 


